

EL RAID TRASATLANTICO

INFORMACION EXTRANJERA

A las tres (meridiano de Madrid) habrá salido el "Plus Ultra", de Cabo Verde

El frío en Norteamérica: se ha helado el Niágara

Se proponen ir a Pernambuco de un solo vuelo: 2.755 kilómetros. Fantuismo en la colonia española de Pernambuco. Los preparativos en Buenos Aires

Japón tiene el más potente avión de bombardeo. El escándalo de Hungría. Funerales por el cardenal Mercier

Madrid, 29 (12 n.).
UNA INFORMACION DE "A B C".
El periódico "A B C" publica el siguiente suelto: "Aunque no de una manera oficial, sabemos que la actuación del teniente de navío señor Durán en las dos etapas del raid efectuadas por el hidro avión "Plus Ultra", ha resultado de mucha utilidad, y así era de esperar, puesto que el señor Durán como marino que navegó desde la edad de catorce años, posee grandes conocimientos prácticos y es peritísimo en las recorridas.
Seguramente en la tercera etapa del raid, la más larga y difícil, el comandante Franco estimará de conveniencia y utilidad la cooperación del señor Durán y designará que lo acompañe, prescindiendo, a cambio, de que ocupe puesto en el hidroavión el mecánico Rada, ya que los servicios de éste en vuelo no son tan necesarios, y en ese caso Rada irá embarcado en el "Alcedo" o en el "Blas de Lezo" hasta el final de la tercera etapa."
Al hacer la información, los reporteros interrogaron al ministro de Marina acerca de la anterior noticia.

Lo que los periodistas querían saber del ministro era si la noticia había sido facilitada oficialmente por el ministerio y si se trataba de informes oficiales o simplemente particulares adquiridos por el servicio particular que podía tener "A B C".
El ministro dijo que la tal noticia no había sido facilitada a "A B C" ni al oficial ni oficialmente, y que desde luego, el ministerio no podía confirmarla.
Se fueron después los periodistas a visitar al general Soriano, jefe de los servicios del avión y éste les dijo que no tenía la menor noticia de lo que la preguntaban, y que desde luego, podía asegurar que la tal noticia no había sido facilitada por él.

ENTUSIASMO EN LAS PALMAS
Se han recibido en Madrid noticias oficiales de las Palmas que demuestran un entusiasmo con que se ha recibido en las islas la realización del "raid" del comandante Franco.

Desde que salió el "Plus Ultra" de Canarias se están celebrando diariamente rogativas organizadas por las parroquias implorando por el feliz arribo de los aviones al otro continente.
El Ayuntamiento y las corporaciones se han reunido para acordar un programa de actos con que celebrar brillantemente las noticias satisfactorias del "raid".

Cuando se reciba la noticia de la llegada a Pernambuco, habrá vuelo general de campanas en todas las iglesias y se dispararán bombas reales.
En los puntos céntricos de la población se darán conciertos públicos. Además se celebrará un solemne "Te Deum" al que asistirán todas las autoridades.

LA SALIDA DE CABO VERDE
En el ministerio de Marina se ha recibido nuevas noticias radiadas que confirman la que ya se ha dado, de que los aviones comprenderán la tercera etapa del "raid" en la madrugada del viernes al sábado.

RODRIAGRAMAS DE LOS BARCOS
En el ministerio de Marina se han recibido nuevos rodriagramas del "Blas de Lezo".
Uno de ellos dice que sigue la probabilidad de que el "Plus Ultra" salga en la madrugada próxima para emprender la tercera etapa del raid.
Otro rodriagrama dice que según el plan convenido, el "Alcedo" sigue el viaje normalmente.

EN LA CORUÑA
Coruña. — Los presidentes de las Sociedades de recreo celebraron una reunión para acordar un programa de actos con que solemnizar la feliz terminación del "raid", al éste, como es de suponer, llega a su terminación.
Los reunidos acordaron solicitar del alcalde que presidiera una Comisión especial que se encargara de organizar dichos actos.
El alcalde aceptó y la reunión se celebró inmediatamente.
Cuando el "Plus Ultra" haya llegado a Pernambuco se celebrará una asamblea magna y se organizará una manifestación que irá a rendir homenaje a una fin del comandante Franco que vive en La Coruña.
La manifestación irá desde el Ayuntamiento hasta el barrio de Santa Bárbara, que es donde vive la señora de referencia.
Los reunidos acordaron dirigir un radio al comandante Franco, invitándole a que a su regreso a la península visite Coruña a fin de organizarse algunos homenajes.
Si acepta la invitación se celebrarán un "Te Deum" y otros actos.

ADHESIONES A UN HOMENAJE
Río de Janeiro. — La Comisión central del homenaje que se prepara a los aviadores, recibe constantes y diarias adhesiones de toda clase de personalidades y representaciones que quieren sumar sus esfuerzos que se rindan al comandante señor Franco y sus compañeros.
El Club Militar se propone por su parte organizar varios actos en obsequio de los aviadores.
EL RECIBIMIENTO EN BUENOS AIRES
Buenos Aires. — El Centro Español se ha constituido en sesión permanente para realizar los preparativos de recibimiento al comandante Franco y sus compañeros de expedición. Está confeccionando un gran programa de festejos.
Al día siguiente de la llegada de los aviones se celebrará un gran banquete oficial, al cual asistirá el presidente de la República, doctor Alvear.
Por la noche se celebrará un gran baile de gala. Se organizará también una gran manifestación popular, que será presidida por las autoridades y representaciones oficiales de España. Asistirá a la misma todas las banderas de las Sociedades políticas y culturales españolas. El acto ha de revestir una grandiosidad imponente.
El Gobierno adopta todas las disposiciones necesarias para que el recibimiento que se tributa a los aviadores sea formidable.

ENTREGA DE UN PERGAMINO
Río de Janeiro. — Entre los obsequios que la colonia española del Brasil preparó a Franco y sus compañeros de expedición, figura la entrega

de pergaminos a cada uno de los aviadores, conmemorando la hazaña.
UN SALUDO DE ALVEAR
Buenos Aires. — El presidente de la República, doctor Alvear, ha dirigido un radiograma a los aviadores, saludándolos y expresándoles su deseo y el del pueblo argentino de que lleguen a feliz término la realización de la magna proeza.

EN FERNANDO NORONHA
Río de Janeiro. — Las autoridades navales de Noronha se ocupan de que todo se encuentre dispuesto para ayudar a Franco y sus compañeros en la realización del vuelo, orientándole en todo momento y teniendo preparados cuantos elementos necesitan. En los puntos más elevados de la isla serán colocados faros permanentes, y en la playa se levantarán grandes hogueras que señalen el lugar de amerizaje.
Durante la noche, potentísimo reflectores explorarán el espacio, haciendo señales con luz para que puedan llegar a los aviadores.

LA COMUNICACION CON LOS AVIADORES
Buenos Aires. — Se ha intentado comunicar desde aquí, por radio, directamente con los aviadores, pero no ha sido posible. Se cree que, una vez que hayan emprendido el vuelo, se podrá establecer esa comunicación.
La expectación en la ciudad es grandísima.

FORMIDABLE ENTUSIASMO EN PERNAMBUCO
Pernambuco. — La población en masa, sin distinción de nacionalidades, espera la salida de los aviadores de Porto Praia, demandando frecuentemente noticias.
La colonia española se ha reunido en el Consulado para organizar los actos con que han de festejar la llegada del "Plus Ultra".
El programa acordado es el siguiente:
Recibimiento colectivo de los aviadores por toda la colonia, que se trasladará al sitio de amerizaje. A continuación habrá una recepción en el Consulado de España, donde se ofrecerá a los aviadores un champagne "de honor", al cual han sido invitadas las principales personalidades de la colonia y las autoridades.
Desde el Consulado se trasladará al sitio donde se halla fundado el hidropalacio, para colocarlo en una placa de oro que conmemore la hazaña. A cada uno de los aviadores se les entregará otra medalla de oro que conmemore la hazaña.
También les entregará un mensaje de salutación que la colonia dirige a los patriotas de Buenos Aires.

En la Basílica del Carmen se celebrará una solemne misa en acción de gracias; y después se celebrará un banquete en honor de Franco y sus compañeros.
La colonia portuguesa se propone rendir también un gran homenaje a los aviadores. Desde el momento en que pisen el suelo brasileño, serán declarados huéspedes de honor del Gobierno del Estado de Pernambuco.
La Cámara de Comercio brasileña prepara una recepción en honor de los aviadores.
La población en masa acudirá al puerto; y el recibimiento ha de resultar una cosa verdaderamente imponente. Las campanas de la población serán echadas a vuelo y se dispararán numerosos cohetes.

NO TOCARAN EN NORONHA
Pernambuco. — La expectación por conocer la salida de los aviadores de Porto Praia es cada vez mayor. No hay certeza de que hayan de tocar en Fernando Noronha. Únicamente lo harán en el caso de que les falte gasolina o de que tengan avería. De no ocurrir una de ambas cosas, irán directamente hasta la playa de Recife, en esta población.

EL APARATO ESTA EN BUENAS CONDICIONES
Buenos Aires. — Se reciben noticias de Porto Praia, dando cuenta de los preparativos que se hacen en el "Plus Ultra".
Franco, Ruiz de Alda y Rada, durante estos tres días, se han dedicado constantemente a efectuar reconocimientos y pruebas en los motores y aparatos del hidro, hasta convencerse de que se halla en las mejores condiciones.
Así lo ha declarado de manera oficial, mostrándose muy satisfechos de la forma en que se encuentra.

EL TIEMPO ES BUENO
Río de Janeiro (9 noche). — La estación meteorológica ha enviado al comandante Franco un rodriagrama, en el cual le dice que se reciben otros de Olinda y Fernando Noronha, participando que el tiempo es bueno. Las nubes están altas y el mar tranquilo.

ESPERANDO LA PARTIDA
Río de Janeiro (9,30 noche). — Aunque no se han recibido noticias directas de los aviadores, se supone que Franco saldrá de Cabo Verde poco después de las doce de la noche, aprovechando que el tiempo es bueno. Los preparativos de un momento de emprender el vuelo.
LA ESSENCIA DEL HIDRO
Porto Praia. — Los aviadores han estado recorriendo el aparato por última vez, comprobando el buen funcionamiento del paso de la esencia. El depósito ha quedado lleno, habiendo tenido que sacarla parte del equipo para aumentar el número de litros de gasolina.

SALEN A LAS TRES DE LA MAÑANA
Madrid (2,45 madrugada). — La Agencia de Telegrafía sin hilos acaba de transmitir el siguiente radiograma:
"Comunica nuestra estación de Tenerife que el avión y el "Blas de Lezo" salen de Porto Praia para Pernambuco a las tres de la mañana, meridiano de Madrid."
Los aviones en las estaciones emisoras de Porto Praia y Cabo Verde harán señales geométricas que orienten al hidropalacio."

EN BAYONA
La Casa Rigaud, arcos del Port - Neuf, es la depositaria del sombrero "Cervo".
Para Jerseys y Medias
LEGAZI, 1. "MERKINA"; Teléfono 28-54.

PREPARANDO LA PARTIDA
Madrid, (9,30 n.). — La T. S. H. comunica que un radio de Cabo Verde anuncia que a las dos de la mañana, el "Plus Ultra" y el "Blas de Lezo" se trasladaron a Ribeira de Piperno, que es donde está el mar más tranquilo, para partir de aquel lugar.

EL SERVICIO DE TELEFONOS
Durante esta madrugada, el servicio de la Compañía Nacional de Telefonos, que habitualmente da la clausura de la estación de San Sebastián a las tres y media o cuatro de la mañana, ha quedado funcionando con carácter permanente y en constante comunicación con todas las demás estaciones, al objeto de facilitar inmediatamente la noticia de la salida de los aviadores, que al cerrar esta edición ya se ha recibido.

Merecen un elogio la Compañía y los funcionarios de las Centrales de San Sebastián y Madrid, que tanta diligencia han puesto en el servicio.

La sirena de "El Pueblo Vasco", y el raid trasatlántico

Ya están nuestros aviadores en pleno salto, ante la expectación mundial que considera esta etapa como decisiva por su duración y dificultades, así como ahora con el propósito de no tocar en la isla de Fernando Noronha para llegar de un vuelo a la costa brasileña.

En la vista del anhelo público y de los reiterados ruegos que se nos han expresado, nuestra sirena anunciará hoy, con larga pitada, la llegada del "Plus Ultra" al continente americano, apenas tengamos noticias del feliz suceso con que casi puede darse por dominada la hazaña de nuestros aviadores.

BOXEO EN BARCELONA
Paulino vence a Barrick al cuarto "round", El de Régil es llevado en triunfo.

Barcelona, 29 (12,30 n.). En el Olimpia se ha celebrado la anunciada velada pugilística internacional, a base del encuentro entre Paulino Uzcudun y el famoso marqués Barrick.
La sala se encontraba llena de público, poca era creencia general que Barrick, por sus enormes facultades de encajador, obligaría a Paulino a poner a contribución sus cualidades de "puncher" para alcanzar una victoria digna de su gran renombre.
En el programa figuraban otros "matches" de bastante interés, sirviendo de "apertivo" para el gran combate.
Gronés, en gran progreso, venció al francés Pierre Denais, por K. O., al cuarto "round".
El campeón del peso pluma de Cataluña obtuvo un gran triunfo, como lo no consiguió ningún pugilista español en el notable boxeador galo.
El campeón del peso gallo de Cataluña, Manuel González, y Roca hicieron un combate de gran dureza, siendo su resultado malo y provocando no pocas protestas del público.
A continuación, los pesos fuertes Bartos y Blasco lucharon en "match" de revancha, con dominio abrumador de Blasco, que en pocas fases se en una dura pelea, siendo nulo su resultado.
Otro combate, entre Mata y Polo, duró poco, pues en el primer "round" Mata besó dos veces el tapiz, declarándose vencedor a Polo.

PAULINO - BARRICK
La presencia en el "ring" de estos famosos pugilistas, fue acogida con sonoras ovaciones.
Tras los preliminares de ritual, dió comienzo el combate entre Paulino y Barrick. Los segundos arroglaron el primer "round" a favor de Paulino, pero los pugilistas casi se limitaron a una mutua observación.
En el segundo "round", Paulino se decidió en seguida a tomar la ofensiva, dominando netamente al marqués y derribándolo al tapiz por ocho segundos.
En el tercero, Barrick a prueba sus grandes cualidades de encajador, aguantando bien las acometidas de Paulino.
En el cuarto "round", el marqués ya no pudo resistir la ofensiva formidable de Paulino, que en el quinto "round" se empesó con otras y cuando el K. O. era evidente, los segundos arrojaron la esponja en señal de abandono de su pugil.

Pero, en realidad, Barrick estaba en K. O. en aquellos momentos.
El público hizo a Paulino una clamorosa ovación por su gran victoria.
Después de un intermedio, Paulino reaparece en el "ring" para exhibir ante el público sus ejercicios habituales de cultura física.
Esta parte inesperada del programa, produjo en el público, primero, un gran asombro al ver la extraordinaria flexibilidad muscular del formidable atleta de Régil; y luego, un verdadero entusiasmo al apreciar su espléndida forma física, que, unida a característica escuela del boxeo, hace esperar del campeón galpuzcano futuros días de gloria para el pugilismo nacional.
Al terminar sus ejercicios, la ovación fue inenarrable y varios aficionados llevaron a Paulino en hombros hasta el vestuario.

Salón NOVEDADES
Hor. sábado, 30 de enero de 1936.
Proyección extraordinaria de la célebre película en ocho partes (dos jornadas) titulada, "LA QUIMERA DEL ORO"
Gran creación del eminente mimo CHARLES CHAPLIN "CHARLOT".

EXPLOSION EN UNA MINA
Bentón. — Se ha producido una tremenda explosión en una mina, quedando sepultados numerosos obreros. Se han organizado rápidamente los trabajos de salvamento, habiendo sido extraídos cinco muertos y tres heridos.

TUMULTOS EN ALEMANIA
Berlín. — Durante las manifestaciones que como dijimos se celebraron con motivo del cumpleaños del kaiser y de protesta por el aumento de emolumentos a la familia imperial, ocurrieron graves desórdenes, resultando varios muertos y heridos.
NO HA DIMITIDO
Roma. — Se ha desmentido terminantemente la noticia de que el cardenal Gasparri, secretario de Estado del Vaticano, haya presentado la dimisión de su cargo.

EL DISCURSO DE LA CORONA
Londres. — Se ha reunido el Consejo de ministros para tratar, en última discusión, del discurso de la Corona que leerá el Rey el martes próximo en la sesión de la Alta Cámara.
El citado discurso comprende dos líneas generales que son: economía y distribución de energía eléctrica en Gran Bretaña.

FALLEJO UN ALMIRANTE
Briaritz. — A consecuencia de una embolia ha fallecido el almirante Troubridge, que durante la guerra mandó la escuadra del Mediterráneo.
EL DEBATE EN LA CAMARA
París. — Ha continuado en la Cámara la discusión de los proyectos financieros.
El socialista Auried reanudo su discurso de ayer, hablando a continuación el señor Heraud, de la izquierda radical, quien criticó los proyectos financieros del ministerio.

Se acordó aprobar la dismisión hasta mañana.
SE HELEN LAS CATARATAS DEL NIAGARA
Nueva York. — Reina un frío tan intenso, que se han helado las cataratas del Niágara.
LA DEUDA DE PORTUGAL A INGLATERRA
Londres. — A mediados de Febrero llegará a esta ciudad una Comisión portuguesa para tratar de la consolidación de la deuda con Inglaterra.

EL ESTADO DEL PRINCIPE DE GALES
Londres. — Los médicos que asisten al príncipe de Gales han dictaminado que con unos días de descanso quedará en condiciones de reanudar su vida ordinaria.
BUENAPORTE
Durante una reunión del partido gubernamental, el primer ministro, respondiendo a la alusión de un orador que le aseguraba la confianza plena del partido, hizo resaltar el doble interés del partido, pero el Gobierno se ocupará a toda tentativa que sea hecha por las fracciones sean las que sean para sacar partido de este escandaloso asunto.
El interés que hay en segundo lugar, es el de

EL CONDE DE BETHLEN SE DEFIENDE
Budapest. — Durante una reunión del partido gubernamental, el primer ministro, respondiendo a la alusión de un orador que le aseguraba la confianza plena del partido, hizo resaltar el doble interés del partido, pero el Gobierno se ocupará a toda tentativa que sea hecha por las fracciones sean las que sean para sacar partido de este escandaloso asunto.
El interés que hay en segundo lugar, es el de

NOTAS LOCALES
Los camelos de la prehistoria
Cuando leo en la Prensa emocionantes descubrimientos de seres antedivinos, no puedo menos de reírme con cierto justificado escepticismo. Ha en las grutas de la montaña de Santander se ha descubierta un esqueleto de hombre de la época del pedernal; que en Soría han aparecido utensilios de la época del rano y curiosas pinturas rupestres...
El día 14 de febrero se celebró en esta ciudad un fraternal almuerzo en el conde de la Vega de Sella, entusiasta donatista y erudito en esta oscura materia de la prehistoria. ¿Motivos en los que fundo esta desconfianza? Muy sencillos. Hace años había en San Sebastián una Sociedad que tuvo su domicilio social en el antiguo Bellas Artes. Su objeto era realizar reuniones de carácter científico y con carácter divino al aire libre. Sus socios salían siempre acompañados, mejor dicho, precedidos de "Shahito", el famoso cocinero-repuestero, encargado de los almuerzos. Una vez, el sitio elegido fue las cuevas de Landarbas. Según todos recuerdan los comensales, aquello fue un verdadero barbaque, que empezó con otras y cuando el K. O. era evidente, los segundos arrojaron la esponja en señal de abandono de su pugil. Pero, en realidad, Barrick estaba en K. O. en aquellos momentos. El público hizo a Paulino una clamorosa ovación por su gran victoria. Después de un intermedio, Paulino reaparece en el "ring" para exhibir ante el público sus ejercicios habituales de cultura física. Esta parte inesperada del programa, produjo en el público, primero, un gran asombro al ver la extraordinaria flexibilidad muscular del formidable atleta de Régil; y luego, un verdadero entusiasmo al apreciar su espléndida forma física, que, unida a característica escuela del boxeo, hace esperar del campeón galpuzcano futuros días de gloria para el pugilismo nacional. Al terminar sus ejercicios, la ovación fue inenarrable y varios aficionados llevaron a Paulino en hombros hasta el vestuario.

que los estroños de los difamadores fracasaron. El primer ministro ha señalado a varios emigrados, como los miserables que han querido amontonar el lodo sobre los gobernantes de Hungría. Ha dicho por último que está dispuesto a obrar por iniciativa propia y no siguiendo el consejo de los demás.
"Mi conciencia, terminó diciendo, me dice que yo soy muy culpable de ninguna falta ni de ningún delito."

LA DIMISION DEL PRIMER MINISTRO HUNGARO
Budapest. — El congresual particular del "Matin" en Budapest dice: "Después de las declaraciones energéticas del conde de Bethlen, rechazando toda idea de separarse de ciertos de sus colegas, creyendo los rumores más diversos en cuanto a la constitución del Gabinete. Se había firmado de una dimisión de los ministros. Pudo afirmar que Vass, ministro de provisión social, que tiene el apoyo de los partidos más diversos, hasta de los socialistas, a pesar de su personalidad eclesástica ha sido recibido tres veces ayer por Horthy. Vass se considera como el sucesor probable del mayor conde de Bethlen. Se habla del conde Apponyi, como ministro del Exterior."

LOS SOVIETS METEN EN LA CARCEL AL METROPOLITANO BETER
Riga. — El Gobierno de los soviets ha confesado que ha hecho encarcelar al metropolitano Beter, sucesor del patriarca Tikhon.
No quiere revelar el lugar en que está encarcelado metropolitano Beter; pero sí sabe que está en la prisión de Butriky, en Moscú, donde está encarcelados los delincuentes de derecho común.
Se acusa a metropolitano Beter de propagandista antirevolucionario, cinco años de prisión y las instrucciones de los soviets y de estar en correspondencia con desterrados rusos.
En estos últimos tiempo hasta han llegado a sospechar los soviets que metropolitano Beter ha entrado al patriarca de Tikhon.

EL JAPON HA CONSTRUIDO EL MAS POTENTE AVION DE BOMBARDEO
Tokio. — En los astilleros de construcción naval de Kawasaki, han terminado la construcción de un avión blindado de bombardeo que es probablemente el mayor del mundo. 31 motor tiene una potencia de 1.200 caballos.
Puede desarrollar una velocidad de 1.200 kilómetros por hora durante once horas.
Este avión puede transportar 500 bombas de pequeño calibre y puede transportar 500 bombas.
FUNERALES POR EL CARDENAL MERCIER
Malinas. — Se ha celebrado solemnes funerales diocesanos por el alma del cardenal Mercier en la iglesia de Saint Rambout.
Un sentido funeralismo siguió el cortejo fúnebre. La ceremonia que fue grandiosa manifestación de duelo, se celebró en presencia de las autoridades civiles, militares y eclesásticas, así como de muchos cardenales y obispos.
La inhumación definitiva en las criptas de la iglesia de Saint Rambout se celebró por la tarde.
EL PRIMER MINISTRO RUMANO HA MUERTO DE APOPLEGIA
Bucarest. — Breitiano, el primer ministro rumano ha fallecido a consecuencia de un ataque de apoplejía.

y, según demostraba un barbero de Olinda, aquello eran reales de unos burros que trajo un pastor desde Navarra hacía tiempo y mueren en manos bloqueados por el nervio, en las cuevas de aquellas montañas.
"Todo es ilusión. ¿No habéis visto en más de un millón con cuánto entusiasmo os enseñó su dueño salidas y mesas japonesas antiguas, cuando hasta hace poco no se conocían en el Imperio del Sol Naciente dichos utensilios?"
"Pare que más. En la vieja carretera de Oyarzun a Irún hay una tóca piedra que la leyenda popular atribuye a la época románica, rodeándola de fantásticas historias."
En medio de todo, no debemos protestar de estas cosas. Al contrario, hay que inventarlas donde no existen, o se hacen en Francia, aunque no sirva más que por tradición de turistas. Si no las hubiera, ¿qué se harían todos los Kodaks del mundo y sus manipuladores?"

GIL BARÉ
Sociedad Música de Cámara
Cumpliendo lo que dispone el artículo 3.º de los Estatutos, se convocó a los señores socios a Junta general ordinaria que tendrá lugar el día 31 del corriente, a las once y media de la mañana en el domicilio social Hotel María Cristina. — La Junta Directiva.

Academia Marquez. - Contabilidad
Desde 1.º de Febrero, calle Peña y Goñi, 16
Dr. Clavero. - Dentista
FUENTERRA, A. principal.
Las mejores casas y los mejores precios reducidos:
Joyería, Bisutería, Platería.
11, Rue Gambetta.
Barel Peluquero - perfumador.
10, Rue Port - Neuf.
Berrogain Casa de ropa blanca.
Carrefour Cinq - Cantons.
Radio Bayonne T. S. H.
6, Rue Lormand.
Ducloux Tailleur, Chemisier.
Place d'Armes.
Guillot Restaurant à la Carte.
Arceaux Port - Neuf.
Jacot sombreros señoras y señores.
20, Rue Port-Neuf, 39, R. V. Hugo.
Mialet Marroquinería, Parapentes.
Carrefour Cinq - Cantons.
Manuf. res de Limoges Pl. de la Liberté.
Calzados.
Oyarzun Albrigos, Trajes, Pielés.
38, Rue Victor Hugo.

Academia Marquez. - Contabilidad
Desde 1.º de Febrero, calle Peña y Goñi, 16